

PRESIDENTE LAGOS LAMENTÓ MUERTE DE TRABAJADOR CHILENO EN ATENTADO DE MADRID

El Jefe de Estado expresó su pesar por el fallecimiento de Héctor Figueroa Bravo, de 33 años, quien trabajaba desde hace ocho meses en la capital española.

“Nuestro compatriota se labraba un futuro, un porvenir y desgraciadamente encontró la muerte como consecuencia de este ataque terrorista”, afirmó el Mandatario al término del concierto de despedida de la Orquesta Juvenil de Curanilahue, realizado en la Plaza de la Constitución.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó esta tarde su pesar por la muerte de un trabajador chileno en el atentado terrorista de esta mañana en Madrid. "En la mañana teníamos temor de que esto pudiera ocurrir y desgraciadamente así ha sido. Dentro de las víctimas del atentado en Madrid ha muerto Héctor Figueroa Bravo, un obrero de 33 años que trabajaba hace ocho meses en Madrid", sostuvo el Mandatario luego de asistir al concierto final de la Orquesta Juvenil de Curanilahue, realizado en la Plaza de la Constitución.

El Jefe de Estado informó que el cónsul chileno en la capital española se encuentra acompañando a la esposa y la pequeña hija del trabajador fallecido. "Nuestro compatriota se labraba un futuro, un porvenir y desgraciadamente encontró la muerte como consecuencia de este ataque terrorista. Mis condolencias para la familia y también reiterar mis condolencias al pueblo y al Gobierno español", afirmó.

En la ocasión reiteró las condolencias del Gobierno chileno transmitidas personalmente al Presidente José María Aznar. "Lo que puedo señalar es nuestro pesar por este hecho. Son tantos los chilenos a lo largo del mundo. El mundo es cada vez más global. En la tarde conversé con el Presidente Aznar y le indique el pesar de nuestro pueblo".

El Presidente Lagos, junto a su esposa, Luisa Durán, asistió al concierto de despedida de la orquesta Juvenil de Curanilahue, agrupación creada hace ocho años en la octava región. Actualmente, 28 de los 35 jóvenes integrantes de la orquesta cursan estudios superiores en nueve carreras de 14 universidades del país, lo que dificulta la continuidad del grupo.

En la ocasión, el Jefe de Estado agradeció la fructífera labor de esta agrupación y el esfuerzo desplegado por los jóvenes a través de estos años. "Tal vez lo más importante es dar las gracias porque ustedes han demostrado que es posible tener un país que genera espacios para todos sus hijos", sostuvo.

Finalmente, el Mandatario hizo hincapié en el gesto de la Orquesta Juvenil de Curanilahue de tocar en la Plaza de la Constitución, justamente en el cuarto aniversario de su mandato. "Por eso quisimos celebrar estos cuatro años con ustedes aquí, con La Moneda de fondo, porque ustedes, desde el fondo de esa ciudad que es Curanilahue, pudieron decirle a Chile ‘aquí estamos porque las utopías están vivas y los sueños se hacen realidad cuando hay voluntad’. Gracias por ello. Seguiremos trabajando para que más sueños sean posibles. Ese es el propósito del Gobierno que encabezo", afirmó.